

Voranzeige!

Auf die außerordentlich zahlreichen Anfragen zur Antwort:

Der ungeheure Erfolg unseres Musikalbums „Perlen der Musik“ Bd. II, veranlaßt uns, auch in diesem Jahre

einen neuen Band

Perlen der Musik

Band III

erscheinen zu lassen.

Es ist gelungen, für diesen neuen Band einen Inhalt zusammenzustellen, der den des vorhergehenden Bandes an Güte noch erheblich übertrifft.

Der Band enthält die bekanntesten und beliebtesten Schlager auf dem Gebiete der modernen Operette, der Oper, Salonmusik, Lieder und moderne Tänze; er wird das große Geschäft für den Buch- u. Musikalienhandel.

Das Nähere in Kürze.

Berlin, den 24. Januar 1920

Neufeld & Henius Verlag, Berlin SW 11